



PRESSEINFORMATION

## **AuA24 AG ernennt Kevin Pense zum neuen Vorstand für Personal und Sonderaufgaben**

Norderstedt, 20. September 2024 – Mit großer Freude gibt die AuA24 AG die Ernennung von Kevin Pense zum neuen Vorstandsmitglied bekannt. Ab dem 1. Oktober 2024 wird Kevin Pense offiziell in den Vorstand berufen und den Bereich Personal sowie Sonderaufgaben des CEOs übernehmen.

Kevin Pense begann seine Laufbahn bei der AuA24 AG vor dreieinhalb Jahren in der Kundenbetreuung. Zuvor war er als stellvertretender Filialleiter bei LIDL tätig, nachdem er zuvor bei Poco Möbelhäuser vorrangig als Abteilungsleiter im Küchenverkauf arbeitete und nebenher inoffiziell die Funktion des stellvertretenden Filialleiters übernahm. In den vergangenen Jahren durchlief er sechs verschiedene Stationen im Unternehmen und sorgte durch seinen unermüdlichen Einsatz und seine herausragende Fähigkeit zur Prozessoptimierung für wesentliche und schnelle Verbesserungen. Besonders hervorzuheben ist seine mathematische Intelligenz, die ihm in zahlreichen strategischen Gesprächen wertvolle Lösungen und Ideen eingebracht hat.

Mit 31 Jahren ist Kevin Pense das jüngste Mitglied im Vorstand der AuA24 AG. Seine selbstlose und engagierte Arbeitsweise sowie seine Beliebtheit bei den Kolleginnen und Kollegen machen ihn zur idealen Besetzung, um das bevorstehende personelle und strukturelle Wachstum der AuA24 AG und ihrer Tochterunternehmen erfolgreich zu gestalten.

Neben dieser aufregenden Entwicklung bedankt sich der Vorstand auch bei Stephan Geiger für seine bisherige hervorragende Arbeit im Bereich Personal. Stephan übernahm die Abteilung in einer herausfordernden Zeit und führte sie mit bemerkenswerter Professionalität. Er wird sich nun den Bereichen Recht, Compliance, seiner Rolle als Vorstandsvorsitzender der Familienstiftung, sowie der ISO-Zertifizierung aller Unternehmen der AuA24 AG widmen. Stephan Geiger wird dafür sorgen, dass die AuA24 AG international die höchsten rechtlichen Standards erreicht und stabile Strukturen für die Zukunft schafft.

Die AuA24 AG hat in diesem Zuge die Aufgaben im Vorstand neu strukturiert, um die anstehenden Herausforderungen effizient und zielgerichtet anzugehen. Kevin Pense wird dabei mit seiner neuen Rolle eine zentrale Verantwortung übernehmen und ein motivierendes Arbeitsumfeld für alle Mitarbeitenden schaffen.



Tobias P. Metz, CEO der AuA24 AG, drückte seine große Freude über die Ernennung von Kevin Pense aus: „Kevin hat sich diese Traumkarriere selbst erarbeitet, und ich bin stolz darauf, ihn ab sofort auf Augenhöhe an meiner Seite zu haben. Sein Engagement, seine Ideen und seine unermüdliche Arbeit haben die AuA24 AG bereits maßgeblich geprägt, und ich bin sicher, dass er unsere ambitionierten Ziele im Bereich Personal und Unternehmenswachstum weiter vorantreiben wird.“

Das gesamte Team der AuA24 AG gratuliert Kevin Pense zu seiner neuen Rolle und freut sich auf die gemeinsame Zukunft unter seiner Führung.